

RECHERCHE



## Assemblée nationale

- Clés d'actualité
- En Direct de l'Assemblée
- Georges Mothron dans la presse
- Interview
- L'équipe parlementaire
- Les permanences
- Mon engagement
- Questions écrites
- Qui suis-je?
- Rapport parlementaire
- Vos questions



## Lettre d'information de Georges Mothron

Restez en contact avec notre actualité

E-mail : \*

- S'abonner
- Se désabonner

SOUMETTRE



Accueil

## Malaise dans l'appareil municipal d'Argenteuil

Au moment où les contribuables d'Argenteuil reçoivent leurs feuilles d'impôts locaux, encore une fois revus à la hausse, la municipalité confirme sa désorganisation coûteuse. Après le départ d'une cinquantaine de cadres depuis l'arrivée de l'équipe Doucet, c'est à présent ceux qu'il a lui-même embauché qui quittent le navire! Ainsi, les 2 Directeurs Généraux des Services, patrons des administrations de la Ville et de l'agglomération, abandonnent leur propre employeur, Philippe Doucet, suivis de près par la Directrice des Relations dites "humaines" et celle de la Communication. Je dénonce une fois de plus un gâchis humain imputable, d'après tous ces "déserteurs", au management désordonné du Maire et de ses adjoints, catalysé par un cabinet pléthorique.

Accueil